

## **Medienmeldung vom 3. Februar 2012**

### **Nuglar: Zeuge gesucht – Selbstunfall nach Überholmanöver**

Am Freitag, 27. Januar 2012, kurz vor 7.30 Uhr kam es auf der Liestalerstrasse in Nuglar zu einem Selbstunfall. Beim Versuch nach einer Linkskurve zwei Fahrzeuge zu überholen verlor ein Autolenker die Kontrolle über seinen grauen VW Golf und kollidierte in der Folge mit dem ansteigenden Bord. Schlussendlich kam das Auto auf dem Dach liegend zum Stillstand. Personen wurden keine verletzt.

Die beiden überholten Fahrzeuge wurden nicht beschädigt. Einer der Lenker blieb bis zum Eintreffen der Polizei vor Ort und der andere hatte die Unfallstelle bereits verlassen. Trotz Hinweisen und erfolgten Abklärungen durch die Polizei konnte dieser noch nicht ausfindig gemacht werden. Zur Klärung des Unfallhergangs bittet die Polizei den unbekannteten Autolenker, sich bei der Kantonspolizei Solothurn in Dornach zu melden, Telefon 061 704 71 11.